
 
 

 

 

 

 

４月２日（日）快晴の天気のもと、甲府舞鶴 
ライオンズクラブ主催による、ふれあい車椅子 
テニス教室を行いました。雨天で順延したため、 
残念ながら参加者は例年の半分以下の１８名に 
なってしまいましたが、参加者が少ない分、 
コーチもマンツーマンで指導でき、参加者もた 
くさんボールを打つことができたかなと思います。 
天気も良く、皆さん一生懸命にボールを打ち、汗をかきながら笑顔でテニスを楽しまれました。 

ライオンズメンバーもコーチ陣も汗をたくさんかきながら、一緒に楽しむことができました。 
いつも参加されている方が、「１年に１回の行事だが、毎年とても楽しみで、ありがたい」とおっ 
しゃっていたのがとても印象的であり、うれしく思いました。 
来年もまた、たくさんの方々が参加していただけて、喜んでいただけるような車椅子テニス 

   教室を開催したいと思います。 
          社会奉仕・ＹＣＥ・青少年育成委員 Ｌ今村英樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   【編集後記】 

     皆様のご協力により、一年間無事にクラブニュースの発行が出来ました。 

     誠にありがとうございました。   ＩＴ・ＰＲ・厚生福祉・環境保全委員長 Ｌ石川宝王 

 

 

 

 

 

№72 平成 29 年 6月 28 日発行   編集： 山梨県甲府市上石田 4－2－3  ℡055－227－3321 

                    甲府舞鶴ライオンズクラブ IT･PR･厚生福祉･環境保全委員会 

 

          ＜会長テーマ＞   未 来 へ つ な ご う 真
まこと

 の 奉 仕  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

一年を終えて                第 25 代会長 Ｌ佐藤 隆  

 
甲府舞鶴ライオンズクラブメンバーの皆様、２０１６年度この１年間、私 

佐藤隆とともに会の運営にお付き合いいただきまして大変ありがとうござい 
ました。 
今年度は我がクラブが結成２５周年に当たり周年行事の大きなイベントが 

ありました。メンバーが一丸となった式典では多くのお客様方々より「素晴 
らしい記念例会だったねと」賞賛を頂戴することができました。立派な記念 
誌と写真集もできました。未熟な会長佐藤を最後まで支えていただきました 
赤池幹事、丹沢会計、理事会の皆様方には、たくさんのことを教示いただき 

感謝の表現ができないほどです。 
また会長として挑んだ今年度の行事すべてで、今までにない参加意識と終わったときの感動があり 

ました。恥ずかしいことですが、ライオンズクラブで学ぶ事業の進め方・予算の決定から報告・会議 
の必要性など、ワンマン経営者の私にとって会社・団体運営の常識を体験会得できる１年でもありま 
した。貴重な会長の職を任せてくださったメンバーの皆様お一人ずつ名前を挙げてお礼を、そして 
信頼を置くことができるこのクラブに感謝とありがとう伝えます。 
最後になりますが、アシスタントの鹿野さんいつまでも会の支えとなってください。１年間大変 

ありがとうございました。 
 



 
 
 

幹事を終えて            幹事 Ｌ赤池良治  
 

佐藤会長をはじめ丹沢会計、事務局そして我がクラブの会員の皆様のお陰で、 
２５周年の節目の年を、会長テーマ「未来へつなごう真の奉仕」のもとに幹事の 
職務を終えることができたこと本当にありがとうございました。 
あっという間の 1 年でした。思い起こしますと第８代会長の東福寺 L から幹事 

を仰せ付けられた時から１７年目に２度目の幹事となりました。 
周年行事のある節目の年、東福寺先輩の協力のもと佐藤会長の手助けになればと思っていたのです 

が、残念ながらその先輩も病に勝てずこの世を去り、悲しい限りの１年でもありました。 
しかしご子息の正彦さんが今年度入会され、亡き先輩の後継者として協力も得て２５周年チャーター 
ナイトも成功裡に終えることができました。 
ライオンズクラブというのは社会に出てからの素晴らしい仲間つくりの場所でもあり、１人では 

ままならぬ奉仕活動も多くの仲間と共感することで大きな奉仕活動に繋がってていきます。これから 
も甲府舞鶴ライオンズクラブの一員として微力ながら頑張らせていただきます。 
皆様この 1 年ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
           ～ 献血ルーム前にて ～         ～ 例会にて、ゴルフコンペ賞品贈呈 ～｜ 
 

 
会計を終えて            会計 Ｌ丹沢俊樹 

 

この 1 年間会計を務めさせていただきました。佐藤会長そして何事にもオール 
マイティーな赤池幹事のもと、会計を務めさせていただきました。 
特に今年度は結成２５周年の記念式典を控え、通常の行事に加え年頭よりその 

準備に追われる年であったと思います。その式典が成功裡におえることができた

のも、会員各々の役割分担を十分に果たされた結果であると確信をしているとこ

ろです。改めて結束力の大きさに驚かされます。 
今期、緊縮財政の中、会員皆様のご協力を得て運営ができましたこと感謝致します。毎年の課題とな 

りますが、メンバーの増員が目標を達せず、なかなかクラブ経営難から脱却できない会計事情が続いて

おります。次期三役にはこの課題を解決すべく頑張っていただきたく、応援申し上げるところでござい

ます。 
最後になりましたが、皆様のご協力によりこの１年を無事に終えることができましたことを心より 

感謝申し上げます。 
 

 

 
 

 

 
（於：春日居ゴルフクラブ・ホテル新光） 

 
前日の雨もあがり絶好のゴルフ日和。 

ゴルフのスコアの良し悪しはメンバーそれぞれですが、皆がゴルフというスポーツを通して心も体も 

リフレッシュしてゴルフ部会の目標でもある人と人との輪（＝和）がコースをまわる中で深められ、 

その後の旅行例会へとつながっていけたのではないかと思われます。 

仕事を終えたメンバーも加わり、夕刻から酒宴が開催され、設立からのメンバー、新規加入のメン 

バー、社会における立場は違っていても、ライオンズの一メンバーとしてお互いの意見、創意を語り 

合い、これからのクラブの活動に、奉仕活動に、少なからず貢献できるメンバー同志の輪（＝和）が 

築かれ、互いの理解を深めたかと思われました。 

宿泊を伴う例会の良さでしょうか。時間の余裕があるためでしょうか。ゆったりとメンバーと過ごし、

私自身、日々の疲れも忘れ、学生時代へタイムスリップしたような一日であったと思われました。 

次回のゴルフ・旅行例会を楽しみに待ちたいと思っております。 

                                 ゴルフ部会長 Ｌ飯島正敏 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 ４月１５日 大磯プリンスホテルにて、第６３回    ５月１４日 横浜ロイヤルパークホテルにて 

３３０-Ｂ地区年次大会が開催され、甲府舞鶴 LC が   第６３回３３０複合地区年次大会が開催され、 

「LCIF メンバー優秀賞」を、平賀新也 Lが「ガバ    甲府舞鶴 LC は「大会記念アワード アイディア 

ナー特別賞」を受賞しました。            賞」を受賞しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ～ 例会にて「LCIF メンバー優秀賞」「ガバナー特別賞」を披露 ～      ～ 330 複合地区年次大会席上にて ～ 

 
 


